



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHNHEIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V. Oktober 2007

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637 / 42 05, Fax: 02637/47 52
Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Herzlich Willkommen



Nach Fertigstellung unserer Außenanlage mit Pflasterarbeiten und Pflanzungen präsentiert sich der Eingangsbereich unserer Landesgeschäftsstelle in Weißenthurm in ansprechender Form.

Gäste und Besucher sollen sich bei ihren Anliegen bereits vor dem Haus mit dem Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e. V. identifizieren und sich danach beim Gespräch mit den Mitarbeiterinnen oder dem Landesvorsitzenden wohlfühlen. *Geschäftsstelle*

Siedlerausflug nach Roermond

Die Siedler aus Mayen unternahmen mit 153 Personen in 3 Bussen ihren diesjährigen Sommerausflug.

Nach einer erfrischenden Frühstückspause mit Fleischwurst, Brötchen u. Bier/Limo usw. fuhren wir von einem Gewitter zur Eile getrieben weiter.

Es ging nach Roermond in der niederländischen Provinz Limburg. Die Stadt liegt am Zusammenfluss der Maas und Rur in Holland/NL, hat eine interessante, unter Denkmalschutz stehende Innenstadt und ein modernes Outlet-Centrum mit ca. 100 Geschäften.

Hier konnten unsere Mitglieder die breite Auswahl an Geschäften und malerische Plätze genießen und auf den gemütlichen Terrassen und pittoresken Restaurants bis zum Abend relaxen. Auf den Marktplatz mit großem Samstagsmarkt, mit Fisch, Käse, Blumen bis Fahrradersatzteile, Gardinen und Textilien, waren immer wieder Mayener Siedler zu treffen die die Angebote der Stadt genossen. Am Yachthafen an der Maas waren, ebenso wie in den Straßen der Stadt oder auf dem Gelände des Outlet-Centers, Personen aus Mayen zu treffen, denn 153 aktive Mayener Siedler wollten alles sehen und erleben und überall präsent sein.

Bei der Rückfahrt war einstimmig zu hören, „der Tag war schön“, jeder hatte etwas gefunden, ob zum einkaufen oder zum sehen, alle waren zufrieden und freuen sich schon jetzt auf den Ausflug im nächsten Jahr.

Franz-Josef Müller, Schriftführer

Eigentümergeinschaft

Bendorf/Rhein

Das sonnige Moseltal erkundet

Erlebnisreiche Tagestour der Eigentümergemeinschaft Bendorf/Rhein

An einem der seltenen Sonnentage in diesem Sommer, am Samstag den 25. August 2007, führte die diesjährige Tagestour der Eigentümergemeinschaft Bendorf im Verband Wohneigentum in das malerische Städtchen Saarburg. Während einer Rundfahrt mit einem offenen Wagenspann des „Stadtexpress“ lernten die Reisetilnehmer die Schönheiten dieses Ortes kennen. Besonders faszinierend war der Wasserfall in der Mitte der historischen Altstadt, die mit vielen kleinen Lokalen zum Verweilen einlud.

Nach der Mittagspause führte die Reise in das Dorf Kreuzweiler bei Palzem an der Mosel. Hier gab es in einem kleinen Privatmuseum historische Traktoren und Landmaschinen zu bestaunen. Star der Ausstellung war ein schneeweiß lackierter Traktor der Marke Lanz Bulldog aus dem Jahr 1943, der voll funktionsfähig war, wovon sich die Besucher bei einer Vorführung durch den Eigentümer überzeugen konnten.

Das kleine Museum bot neben den beeindruckenden Traktoren köstlichen, hausgemachten Viez (Apfelwein) an, mit dem sich die Reisetilnehmer vor der Weiterfahrt hinreichend stärkten.

Am frühen Nachmittag ging die Reise weiter und in Anbetracht des traumhaften Wetters wählte man die Rückroute auf der Landstraße entlang der Mosel.

Malerische Dörfer, liebevoll restaurierte Winzerhäuser, gepflegte Weinlagen säumten den Weg und lieferten ein beeindruckendes Zeugnis von der Schönheit unserer Heimat.

Am frühen Abend kehrte die Reisegruppe im Moselörtchen Mesenich bei Cochem in das gepflegte, urig gemütliche Weinhaus der Familie Bai ein. Bei schmackhaften Winzerspeisen und edlem Riesling ließ die Reisegruppe die gewonnenen Eindrücke des Tages Revue passieren und kam einhellig zu dem Ergebnis, dass diese Reise ein besonderes Erlebnis war.

Auf der anschließenden Heimfahrt nach Bendorf bedankte sich der Vorsitzende der Eigentümergemeinschaft, Friedhelm Biegel insbesondere bei Vorstandsmitglied Josef Grüdl, der diese Tagestour organisiert hat und zwar in bewährter und souveräner Weise, wie bei vielen Fahrten in den Jahren zuvor.

Alle Teilnehmer freuten sich jetzt schon auf die nächste Tour im Jahr 2008.

Friedhelm Biegel, Vorsitzender

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Herr Lothar Kohl, Weserstraße 8, 67574 Osthofen
Tel.: (06242) 78 37, Fax: (06242) 91 17 79,
e-Mail: Lothar.Kohl@superkabel.de

WIR GRATULIEREN

zur Diamantenen Hochzeit

Erna und Karl Kesberg Mz-Gonsenheim

zur Goldenen Hochzeit

Gertrud und Heinz Fingerhut Weißenthurm
Elke und Paul Emmesberger Idar-Oberstein 1
Ilse und Dieter Weirich Idar-Oberstein 1
Doris und Günther Limburg Idar-Oberstein 2
Hanna und Rudi Lüdgen Stadecken- Elsheim

zum 75. Geburtstag:

Hr. Bernd Gemein Mayen
Fr. Doris Fuhrmann Neuwied
Hr. Fritz Hübner Neuwied
Hr. Josef Meyer Weißenthurm
Fr. Hildegard Kendel Mz-Weisenau
Hr. Johann Siebenhaar Mz-Weisenau
Fr. Helma Schön Stadecken- Elsheim
Hr. Werner Hoffmann Eisenberg-Steinborn

zum 80. Geburtstag:

Fr. Edith Hoschbach Wissen
Fr. Ilse Leonhards Wissen
Fr. Anni Laux Mayen
Hr. Jakob Braun Weißenthurm
Fr. Gertrud Klein Wittlich
Hr. Erich Jordan Mz-Weisenau
Hr. Herbert Lehmann Mz-Weisenau

zum 85. Geburtstag:

Fr. Gerda Nummer Wittlich
Fr. Auguste Döss Stadecken- Elsheim
Hr. Franz Lauber Mz-Weisenau
Fr. Dora Baumerich Eisenberg-Steinborn
Hr. Franz Bolz Neustadt (W)

zum 90. Geburtstag:

Hr. Ernst Lüdgen Mz-Mombach

zum 91. Geburtstag:

Fr. Ella Großard Idar-Oberstein 2

zum 96. Geburtstag:

Fr. Erna Born Kirn
Fr. Anna Gerhard Idar-Oberstein 2

zum 99. Geburtstag:

Fr. Else Gebhard Mz-Gonsenheim

WIR TRAUERN UM:

Hr. Josef Schilling Mayen
Hr. Johannes Schmitz Bassenheim
Fr. Elfriede Schmidt Idar-Oberstein 1
Hr. Arnold Schuch Idar-Oberstein 1
Hr. Helmut Geibel Idar-Oberstein 2
Hr. Wilhelm Casper Idar-Oberstein 2
Hr. Karl Müller Mz-Mombach
Hr. Otto Hartmann Mz-Gonsenheim
Fr. Hannelore Wacker Haßloch
Fr. Erna Knöringer Haßloch
Hr. Peter Schmitt Haßloch
Hr. Heinz Postel Haßloch

Ehre ihren Andenken